

**PROCES-VERBAL**  
**Séance du jeudi 24 mai 2018**  
19h00 – 21h30

Présents :	M. Philippe Somsy	Président	(PS)
	Mme Laurence Muller Acharti	Représentante communale	(LM)
	M. André Guex	Représentant communal	(AG)
	Mme Roxane Berger	Parent d'élève	(RB)
	M. Alain Bugnon	Parent d'élève	(AB)
	M. Delphine Hilty	Parent d'élève	(DH)
	Mme Sandra Cibert Prod'hom	Représentante scolaire	(SC)
	Mme Véronique Luethi Scepovic	Représentante scolaire	(VL)
	M. Thierry Wolters	Représentant scolaire	(TW)
Excusés :	M. Philippe Jeanfavre	Représentant civil	(PJ)
	M. Vincent Odier	Représentant civil	(VO)
	M. Ettore Morelli	Représentant civil	(EM)
	Mme Roxane Berger	Parent d'élève	(RB)

Mme S. Jatton tient le procès-verbal de séance

\*\*\*\*\*

L'ordre du jour:

- 1) Visite du collège du Rionzi
- 2) Approbation du PV du 1<sup>er</sup> mars 2018
- 3) Communications de la Municipalité
- 4) Communications de la Direction
- 5) Divers et communications individuelles

**1. Visite du collège du Rionzi**

M. A. Guex, municipal des bâtiments ouvre la séance à 19h00, souhaite la bienvenue et commente la visite guidée du collège du Rionzi en construction.

L'ordre du jour ne suscitant aucune remarque, il est adopté.

**2. Approbation du PV du 1<sup>er</sup> mars 2018**

Aucune remarque n'étant faite concernant ce procès-verbal, il est accepté à l'unanimité.

### 3. Communications de la Municipalité

PS : Mme C. Amarelle, via un courrier, conseille vivement d'inclure les délégués des classes aux séances du Conseil d'établissement.

TW : En a parlé avec M. A. Planas, responsable du Conseil des élèves. La présidente et la vice-présidente participeront certainement 1x par année à une séance. Celle du mois de mars paraît le plus adaptée. Les membres du Conseil des élèves seront informés en début d'année scolaire afin qu'ils aient le temps de se préparer.

Après une discussion ouverte concernant l'inauguration du collège du Rionzi, il a été décidé qu'une porte ouverte officielle aura lieu courant septembre 2018 et que l'inauguration se fera au printemps 2019.

Le forum jeunesse aura lieu mercredi le 30 mai 2018 à l'Aula du Mottier. Sont invités : les enfants 7P à 11S ainsi que les 16-25 ans. La commune souhaite impliquer les jeunes dans la vie communale et leur montrer que la Municipalité leur fait confiance. Les jeunes pourront s'impliquer dans la création d'activités. La salle de gymnastique sera ouverte en dehors des heures scolaires. Pour tout développement de projets avec les enfants (Fête de la musique, centre de loisirs, activités avec l'animateur socio-culturel etc) la commune est coachée par « j'ai un projet.ch »

Rentée d'août 2018 : Un animateur socio-culturel ainsi qu'une collaboratrice réfectoire seront engagés. La salle polyvalente fonctionnera comme centre de loisirs. Elle sera libre d'accès, gratuite et sans inscription et ce durant un an. A partir d'août 2019 cet espace sera accessible sur inscription, surveillé et payant. Il sera utilisé par les élèves 7P à 11S. Un catalogue d'activités sera mis en place pour la rentrée d'août 2018 en partenariat avec diverses sociétés locales. Il concernera le parascolaire à midi ainsi que l'après-midi.

Le contrat de Novaé est actuellement renégocié en tenant compte des doléances de l'APé.

La Fête de la musique aura lieu le 23 juin 2018 de 11h00 à 23h00 sur le site du Mottier. L'école participera avec des ventes de pâtisseries. Il y aura des chorals, des artistes musicaux, des officiels etc. En cas de pluie, cette manifestation aura lieu à la salle du Petit-Mont.

#### Communication de la Direction

TW félicite Mme Cibert Prod'hom pour l'excellent résultat au concours transalpin des mathématiques avec des élèves des classes de 9S. Ils ont gagné la finale suisse.

SC explique que c'est un concours collaboratif. Les résultats de la classe comptent pour le classement. Les épreuves ont été récoltées à l'international, corrigées en commun et un classement sera établi.

Journée continue : Mme Gross de la DOP (organisation et planification) promet sa venue en deuxième partie d'année. TW va reprendre contact avec elle pour lui proposer la séance de septembre 2018. A la suite de ça, un groupe de travail sera créé pour reprendre la question des horaires.

Pilote Ipad : Ce projet est partagé en 3 groupes. 1-4P, 5-8P et 9-11S. Des applications seront créées pour certaines activités de différentes branches. L'EPS a été retenue et participera à ce projet.

Camps et sorties : Suite à l'arrêté du TF de décembre 2017, la Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique voulait prendre position en avril. Toujours aucune information. Pour l'instant et jusqu'à nouvel avis, les camps et sorties sont maintenus sans changement jusqu'à décembre 2018. Une analyse est en cours pour connaître le coût si toutes les familles paient la somme forfaitaire de CHF80.00 par élève et par camp.

l'île d'Yeu : Sur demande du département, le séjour a été raccourci d'un jour. Ce camp se fera sur 9 jours. La direction va se battre pour le maintien de ce projet.

L'île d'Yeu et les voyages d'études sont les plus onéreux.

Mme C. Amarelle s'inquiète que seules les communes riches partiront en camps.

Les promotions de 2019 seront fêtées le jeudi soir ou le vendredi après-midi. Les enfants seront en classe jusqu'au vendredi midi.

#### 4. Divers et communications

DH : Comment seront aménagés les accès autour du collège du Rionzi :

AG : Le trottoir sera élargi sous le pont de l'autoroute en amont du collège, le passage piéton sera éclairé et un îlot central créé.

Les prochaines séances sont fixées au jeudi 4 octobre et 6 décembre 2018 à 19h30.

La parole n'étant plus demandée, le président lève la séance à 21h30.

Le président :



P. Somsky

La secrétaire



S. Jaton